
7 Pièces

294 m²

Réf. 4065794

Prix NC

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Splendide  villa  moderne  récemment  rénovée  avec  des  matériaux  de

première  qualité,  nichée  dans  un  quartier  résidentiel  prestigieux  de

Roquebrune-Cap-Martin  et  à  seulement  5  minutes  à  pied  du

centre-ville.Érigée  sur  un  terrain  de  1500m²,  cette  propriété  offre  une

vue  panoramique  à  couper  le  souffle  sur  la  mer,  la  ville  (Roquebrune,

Menton,  Italie)  et  les  majestueuses  montagnes  environnantes.D'une

surface  habitable  généreuse  d'environ  190m²,  elle  se  compose  d'un

hall  d'entrée  accueillant,  d'un  salon  élégant,  d'une  salle  à  manger

lumineuse, d'une cuisine moderne, d'une salle de bains pour les ...

Stunning,  recently  renovated  modern  villa  with  high-quality  materials,  nestled  in  a

prestigious  residential  area  of  Roquebrune-Cap-Martin  and  just  a  5-minute  walk

from  the  town  center.Set  on  a  1500m²  plot,  this  property  offers  breathtaking

panoramic  views  of  the  sea,  the  town  (Roquebrune,  Menton,  Italy),  and  the

surrounding  mountains.With  approximately  190m²  of  living  space,  it  features  an

inviting entrance hall, an elegant living room, a bright dining area, a modern kitchen,

a  guest  bathroom,  4  luxurious  bedrooms  with  en-suite  bathrooms,  a  convenient

laundry room, and multiple terraces for ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
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